

Cuba saludó jornada internacional de caravanas contra bloqueo de EEUU



Caravanas contra el Bloqueo

La Habana, 29 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, saludó la celebración este domingo, de la primera jornada internacional, en el 2024, de caravanas contra el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a la isla.

Rodríguez destacó en la red social X que cubanos residentes y amigos solidarios se pronunciaron por una Cuba sin el cerco económico, político y financiero, «guiados por el legado martiano de defensa de la justicia, la paz, la soberanía e independencia de la patria».

Este domingo, como sucede cada mes, amigos solidarios y connacionales se movilizaron desde diversas urbes para reclamar la eliminación del bloqueo.

De acuerdo con el activista Carlos Lazo, en la urbe floridana de Miami, la Alianza Martiana junto al movimiento Puentes de Amor convocó y la respuesta no dejó lugar a dudas: decenas se reunieron para

recordar al Apóstol y reiterar al presidente Joe Biden que todavía esperan porque cumpla su promesa de campaña en 2020 de cambiar las hostiles políticas de su antecesor, Donald Trump, hacia la isla.

Varios carros, conducidos por integrantes de esa emigración patriótica de Miami, transitaron por las calles de la ciudad con exclamaciones de “Abajo el bloqueo”, “Vivan los puentes de amor”, “Viva Martí”.

Demostraciones de solidaridad similares ocurrieron en Panamá, Italia, Bahamas, Bolivia y República Dominicana.

Los perjuicios causados a Cuba por el bloqueo estadounidense representan una afectación de más 405 millones mensuales, que implican un millón de dólares cada dos horas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345683-cuba-saludo-jornada-internacional-de-caravanas-contra-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba